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股市中大资金大举建仓和大资金收集筹码有什么不同

股市上的建仓是指买入，建仓一般都是主动的。而收集筹码却又主动和被动之分。
主动收集是指主力看好后市,会在将来把股价拉高.那么在拉高之前就会收集一些筹
码,等到拉高了以后再去卖.一般发生在上升行情中.这个时候散户就可以主动地和主
力去抢筹码,但不是抢的太多.否则当主力发现有大量散户在抢筹码的话,股价就会掉
头向下.被动收集是指主力不想让股价继续下跌,就只好把散户卖出的筹码收集起来.
一般发生在下跌行情中.这个时候,如果被套了,就不用着急卖了.如果没有入场,那就把
握好机会.当然主动地更有利于股票上涨。

大资金收集筹码的迹象就是说在一定低位，成交量有巨大放量，表示庄家在低价位
置吸入筹码，择机拉升股价。

一般，具体根据实盘经验个人认为一般具备了下述特征之一就可初步判断庄家筹码
锁定，建仓已进入尾声：

1放很小的量就能拉出长阳或封死涨停

2当大势向下，有浮筹砸盘，庄家便把筹码托住，封死下跌空间，以防廉价筹码被
人抢了去；大势向上或企稳，有资抢盘，但庄家由于种种原因此时仍不想发动行情
，于是便有凶狠的砸盘出现，封住股价的上涨空间，不让短线热钱打乱炒作计划

3K线走势起伏不定，而分时走势图剧烈震荡，成交量极度萎缩。庄家到了收集末
期，为了洗掉短线获利盘，消磨散户持股信心，便用少量筹码做图。

股市里大资金抱团合不合理

资金抱团本身就不合理，违背了证券市埸公平，公正，公开的三公原则，对其他投
资人是不公平的。

抱团就是拉帮结派，搞结盟，形成大的资金集团，控制和操纵大盘和亇股，从而谋
取利益。

抱团就是做庄行为，凭借雄厚的资金，在股票市埸呼风唤雨，拉抬股票，操控股市
。

抱团以价值投资为名，炒作亇股，难道以茅台为首的酒类公司代表中国的价值取向
么？这些公司有多少科技含量呢？这些股票能无限地炒下去嗎？
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抱团或者庄家，在股市成立之初便存在，随股市的发展而壮大。他们相互配合，或
结盟，不断地变换手法和策略。

在股票市塲实际上是各路资金的相互博杀，形成大鱼吃小鱼，小鱼吃虾的残酷局面
。散户便是资金大鳄口中的肥羊和新鲜韭菜。

股市中的大资金应该如何做短线

1.如果你是新手最好先做中线，一可能先积累资金，二来中线相对难度低，只要选
好时和不追高牛势赚钱是大概率。

2.短线差价看着好，多数人是不适合的，原因在于选时要准确，最多三天不涨就要
退出来，短线客最大的成本就是时间，短线对技术，盘感，交易体系都要求极高，
而且盘后的分析每天都要做大量分析统计，预知将要爆发的热点，操作还要果感，
可以随时割肉，也要看好后敢于重仓追高。

3.如果给股票综合操作满分打100，短线至少要得90分才可能在大牛势中利润跑赢
做中线的60分。

股市300万资金算个什么水平

股市300万资金算是大户了！

国外的股市是机构多，国内的股市是散户多，散户中95%的人都是50万资金以下
，别说股市中有300万资金，就是有300万存款的人都不多，国内的人爱存款，爱
买房，认为股市中的风险较大，所以股市中能有300万资金，绝对是有实力！

面对此时此刻的股市，小资金和大资金应该如何应对

感谢邀请。

首先对于题主的问题，我觉得不应该用大小进行区分。而是用专业投资者和非专业
投资者来区分。

当我们听到春天来了，这样的话的时候，作为专业投资者和非专业投资者应该有不
同的理解.

作为普通的投资者，我们要清楚意识到这句话是不是给我们听的？
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如果你认为这句话是给所有投资者听的，那么你就很容易被套住。

春天来了，说明气候变化，并不是所有的种子都可以播种。

对于大资金的专业投资者，他们持有的股票数量巨大，因此，建立仓位也是需要时
间的。所以我们只有等待烫建仓完毕之后准确进场。

我们永远要做专业投资者的跟随者，而不是在专业投资者刚刚开始建仓的时候就冲
进市场，因为资金少的投资者，可以随时进出市场，并不急于一时。

再回到题主的问题。

如果你有上亿的资金，可以逐步建仓买入，如果不是就耐心等待市场的继续下跌。

一个明显的底部形态确立之后再进也不迟。
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